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本人認為大嶼山發展是一個不折不扣浪費大量公帑的大白象工程，兼且

還會加劇污染環境和海洋生態,以致令市民需要付出沉重的社會代價，實
在得不償失｡ 本人現羅列以下的意見讓貴會的議員參考： 
 
1  港珠澳大橋的興建已令大澳和東涌—帶的海域和環境受到嚴重的污
染。有報導指受污染海域的海產已受到嚴重的重金屬污染，已不宜食用

而受污染的環境更令東涌長期處於朦朧一片｡ 本人早前在屯門黄金海
岸晀望東涌，竟然好像被消失了一樣，完全看不清｡ 假如還向東面發展，
市民還以為整個大嶼山為什麽會突然被消失了｡ 
 
2  之前有報導指香港會因全球暖化令致水位上升而有機會在二百年後
被淹沒｡ 最近更有報導指假如全球各個地方還不大幅減少碳排放，到二
一ＯＯ年時，水位就有機會上升一米，恐怕香港也不能獨善其身而有機

會提早陸沉。 
特區政府為什麼不「急市民所急」，向市民作出服務承諾盡力避免香港

不會受全球暖化影響而有機會陸沉，然後再「停一停，唸一唸」，看究

竟是盲目的基建發展抑或保育發展，才能有效保護環境和市民的利益

呢？ 
 
3  本人担心大嶼山發展更會成為「迪士尼」的翻版，浪費了大量的公帑
去投資卻得不到正比例的回報｡ 之前的特區政府官員大力吹噓的「假大
空」投資回報, 直到現在還是「只聞樓梯響」，所以特區政府實在不應
「一錯再錯」，再用「假大空」的投資回報去誤導香港市民，以致財政

儲備陷於萬劫不復之地｡ 
今日新聞報導迪士尼又裁員了，究竟是他們的管理不善抑或是他們實在

太倚賴內地客源而忽略了本地客源呢？ 看來我們已投資的公帑都是危
危乎了｡ 
 
4  其實特區政府只需懂得善用大嶼山固有的歷史和本土文化特色，與及
獨特的地理環境而不添加任何人工的改動，並且在其可承載的能力範圍

之內，加强相關的配套措施以配合推廣保育發展，就已經可以大大增加

吸引力，根本不需要以勞民傷財和破壞環境的方式去進行不符合成本效

益的發展｡ 
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全球暖化已經迫在眉睫，全球很多先進的地方為了保護自己的環境以減

低受到暖化的影響，已經大力推行保育發展｡ 為什麽我們的特區政府還
要倒行逆思去進行大規模的基建工程呢？是否他們已凖備移居去另一

個星球，就算香港有機會陸沉，他們都漠不關心呢？香港市民只想每一

日都可以呼吸到一口新鮮的空氣，為什麽都好似變成奢侈的訴求呢？ 
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